

BENEFIZ-VERANSTALTUNG im Gemeindesaal Bach

Liebe Lechtaler!

Wenn man einem schwerkranken Musiker-Kollegen und seiner jungen Familie helfen möchte, gilt einmal mehr das Motto:

„Wer schnell hilft – hilft doppelt“

Und daher haben wir uns kurzfristig dazu entschlossen, im Gemeindesaal von Bach ein Doppel-Benefiz-Konzert auf die Beine zu stellen:

FR 03.01.2025 – um 15:00 Uhr – ein Familienkonzert

„DER BREITMAULFROSCH und seine FREUNDE“

FR 03.01.2025 – um 20:00 Uhr – das aktuelle Kabarett-Programm:

„DER SCHÖNE und das BIEST“

Sämtliche Vereine in Bach haben ihre Hilfe angeboten und der Tourismusverband Lechtal übernimmt den Vorverkauf – ganz ohne irgendwelche Nebenkosten. Wir hoffen daher, dass wir da den Saal zwei Mal voll bekommen, damit wir dieser Familie unter die Arme greifen können.

Wir würden uns sehr freuen, wenn ihr alle mit der ganzen Familie am Nachmittag dabei sein könnt. Und wenn ihr am Abend auch noch einmal Zeit habt – umso besser!

Liebe Grüße ;-) Margit & Toni!

